
 

 

 

 

 

 

 

 

 

～みやかわマルシェ～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

き ょ う の き ょ う ど う 

今日の協働 
砂川市市長公室課協働推進係   

 

 

  
 

 

射的をした男の子は「初めて

やった。すごかった。たのしかっ

た」と笑顔で感想を話してくれ

ました。 

６月３０日、宮川中央団地町内会でみやかわマルシェが開催さ

れました。会場となった宮川集会所の中ではおむすびやお菓

子、ジャムなどの販売や、足もみなどのリラクゼーション、リユー

ス品の配布や射的など、たくさんのコーナーを楽しむことがで

き、集会所の外では花苗の販売や、クレープ、コロッケ、じゃこ天

など三台のキッチンカーが出店していました。天気も良く、開始

と同時にたくさんの人で賑わっていました。 

 

宮川中央団地町内会事務局長の安藤さんに話を伺うと「試験

的に行った第１回目が好評だったので、今年は出店数を増やし

て開催した。今後も状況を見て続けていくか検討したい」とのこ

とでした。 

また松坂町内会長は「今、若い人が減ってきているので、イベ

ントを開催し盛り上げていきたい。若い人がたくさん来てほし

い」と話されました。 

 

↑こちらのチラシも宮川中央団

地町内会で作成しています！ 


